



ASSEMBLÉE NATIONALE

12ème législature

suicide

Question écrite n° 95480

Texte de la question

M. Pierre Morel-A-L'Huissier attire l'attention de M. le ministre de la santé et des solidarités sur la corrélation entre l'homosexualité et le suicide. Différentes études américaines et canadiennes arrivent à des conclusions montrant une vulnérabilité face au suicide 4 à 14 fois plus grande chez les personnes se découvrant homosexuelles par rapport à la population générale. En France, peu d'enquêtes existent, mais elles convergent également vers les mêmes conclusions, puisque le risque de suicide serait jusqu'à 13 fois plus élevé pour les jeunes hommes se découvrant homosexuels. Néanmoins, il serait souhaitable de mener des études supplémentaires afin de mieux cerner les contours de cette problématique. En conséquence, il souhaiterait connaître son sentiment en la matière.

Données clés

Auteur : [M. Pierre Morel-A-L'Huissier](#)

Circonscription : Lozère (2^e circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 95480

Rubrique : Mort

Ministère interrogé : santé et solidarités

Ministère attributaire : santé, jeunesse et sports

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 30 mai 2006, page 5624